

師走を迎え、何かとあわただしい日々をお過ごしかと思います。皆さまにとって、この1年はいかがだったでしょうか？西高の平成29年も生徒一人ひとりがそれぞれの分野で一生懸命に頑張った年でした。また、3年生の進路決定の報告も続々と届いています。今後、年末にかけて多数の入試等の結果が報告されます。そして、すべての生徒にとって将来実現に向けての結果が待ち望まれる日々が3月まで続きます。

新年を迎えると、3年生の大半は大学入試の天王山を迎えます。1月13日（土）・14（日）にはセンター試験があり、これを皮切りに一般入学試験に向けて一気にラストスパートが始まります。すべての生徒が第1希望に合格し卒業式を迎えてほしいと願っています。

11月15日（水）全校生徒と保護者、教職員が腰塚勇人先生による「命の授業」を受けました。そこで、「命の尊さ」「生きていることの素晴らしさ」「ドリームメーカーの大切さ」「命の喜ぶ生き方」等を学びました。先生の一言一言が心に入ってきました。

11月のクラブ活動の様子をお知らせいたします。

○自然研究会

11月27日（月）に東京都霞ヶ関にある中央合同庁舎第5号館講堂で開催された「第52回全国野生生物保護実績発表大会」において、皆さんがご存じの「フクロウ保護プロジェクト」を発表し、文部科学大臣賞を受賞いたしました。

普段から応援して下さっているみなさんに感謝しています。

○吹奏楽部

11月3日（金・祝）に開催された「桜台連合自治会文化祭」に参加させていただき、「士官候補生」「森の音楽家（楽器紹介）」「インザムード」「また君に恋してる」「童謡メドレー」「ご長寿番組大メドレー」「世界に一つだけの花」を演奏させていただきました。いかがだったでしょうか。

○合唱部

11月11日（土）に大阪（ザ・シンフォニーホール）で開催された第37回近畿高等学校総合文化祭において、合同合唱に出場しました。

○女子バスケットボール部

11月3日（金）に開催された第70回全国高等学校バスケットボール選手権大会三重県予選会において、ベスト8の成績を収めました。

○男子バスケットボール部

10月28日（土）に開催された第70回全国高等学校バスケットボール選手権大会三重県予選会において、県大会2回戦進出しました。

○男子ハンドボール部

平成29年11月3日（金）・4日（土）・5日（日）・11日（土）・12日（日）に開催された平成29年度三重県高等学校新人ハンドボール選手権大会において、第3位の成績を収めました。

○空手道部

11月11日（土）～12日（日）に開催された東海大会に前川知穂が出場しましたが、成績は予選敗退でした。応援ありがとうございました。

○弓道部

11月4日（土）に開催された三重県高校弓道新人大会において、坪倉朱里が女子個人6位の成績を収めました。
